
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Georg Dornauer 

betreffend: Beratertätigkeiten MCI Neubau 

In der Anfragebeantwortung vom 17.01.2024 "Planungs- und Beratungskosten MCI" 

(1250/23) wurde unteranderem angegeben, dass knapp 2,2 Mio. Euro an Beratungskosten 

ausgegeben wurden und an wen diese ausbezahlt wurden. 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Wie viel wurde jeweils an die einzelnen, in der Anfragebeantwortung vom 17.1.2024 

aufgezählten, Unternehmen ausbezahlt? 

2. Was waren die konkreten Beratungstätigkeiten der jeweiligen Unternehmen? (Bitte 

zu jedem Unternehmen einzeln aufschlüsseln) 

3. Wie viele Beratungsstunden fielen insgesamt für das Projekt MCI Neubau bisher 

an? 

4. Wie viele Beratungsstunden entfielen dabei auf die einzelnen in der 

Anfragebeantwortung vom 17.01.2024 genannten Unternehmen? 

5.  Welche Stundensätze berechneten die einzelnen Unternehmen? 

6. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 12.03.2024 



 
 


